

小学部 第2回 横手市立吉田小学校、横手市立旭小学校との 交流及び共同学習

令和7年12月26日

吉田小学校、旭小学校との交流及び共同学習の2回目が行われました。

11月12日（水）には、吉田小学校4年生と、12月12日（金）には、旭小学校6年生との交流を行いました。今回は本校児童が各校を訪問し、小学校児童が考えた遊びのコーナーで楽しい時間を過ごしました。

吉田小学校との交流では、ボウリングや輪投げ、ボッチャ、ジエスチャーゲームなどを行いました。旭小学校との交流では、魚釣りや的当て、輪投げなどを行いました。

どちらの学校でも、ゲームを分かりやすく説明したり、得点におまけをしたりと、遊びを工夫してくれ、とても楽しい時間を過ごすことができました。

7月以来の交流に、初めはぎこちなさが感じられていた子どもたちでしたが、同じ時間を過ごしていくうちに、笑顔が増え、なごやかな雰囲気で素敵な時間を過ごすことができました。

【吉田小学校】

○輪投げ…ねらってねらって



○ボウリング…全部たおすよ！



【旭小学校】

○ダンス…みんなで楽しく踊りました。



○ポール入れ…入った！やったね！（旭小学校）

